

Las urnas permiten a Moreno gozar de mayoría en Cabezarrubias

Redacción

Antonio Moreno Valiente, tomó posesión como alcalde de Cabezarrubias del Puerto, en el acto celebrado el sábado día 11 de junio donde se celebró la toma de posesión de las nuevas corporaciones municipales para el período 2011-2015.

Las votaciones arrojaron el resultado de las elecciones del 22 de mayo, donde Izquierda Unida consiguió la mayoría absoluta arrasando en porcentajes y número de votos, hecho sin precedentes en esta comarca, donde la participación fue de 90%, y donde Izquierda Unida consiguió el 54% de los votos.

El acto protocolario comenzó a las 11:00, de la mañana con la constitución de la mesa de edad, pasando posteriormente a las votaciones donde cada candidato de las fuerzas políticas con representación presentó su candidatura a la alcaldía. El candidato por Izquierda Unida Antonio Moreno Valiente, fue elegido Alcalde del municipio por mayoría absoluta, ya que cada fuerza política votó a su candidato, PSOE votó a José Luis Fernández Fernández y PP votó a Miguel Gómez Angel.

Disposición a trabajar

Seguidamente tomó la palabra el nuevo edil, Antonio Moreno Valiente quien dio la palabra a cada uno de los portavoces de la oposición, que mostraron su deseo y disposición de trabajar y colaborar con el equipo de Gobierno, agradeciendo el respaldo de los ciudadanos.

Para cerrar el acto, tomó la palabra el alcalde electo, quien en primer lugar agradeció a los miembros del nuevo equipo de gobierno su disposición a tomar las riendas en esta legislatura, José Ignacio Usero Fernández, María Luisa Castañeda Calle y Juan José Martín Mucino van a ser las nuevas caras de este equipo.



El alcalde tiende la mano a la oposición, uno de cuyos ediles le votó

Toledano revalida con más apoyos aún

Redacción

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Brazatortas albergó en la mañana del 11 de junio la constitución de su nueva Corporación Municipal para estos cuatro años. Por tercera legislatura consecutiva Pablo Toledano es el alcalde, convirtiéndose en esta ocasión en el regidor más votado en aquellos municipios de la provincia que tienen más de mil habitantes bajo las siglas del Partido Popular.

La sesión constitutiva sirvió para que siete ediles del PP y dos del PSOE tomaran posesión del cargo de concejal. Estos fueron, por el PP: Pablo Toledano Dorado, Julián Calvo Burgos, Julián Velasco Santos, Julio Usero Toledano, Claudio Valdecantos García y Marta Mora Vozmediano, mientras que Francisco Gómez Calvo es concejal independiente, y Antonio Moreno Agudo y Sergio Lozano García, como concejales PSOE.

A continuación Toledano se sometería a la votación de la nueva Corporación para la elección

de alcalde, viviéndose entonces un bonito momento políticamente hablando: uno de los concejales del partido de la oposición le daba también su voto. Fue entonces cuando Pablo Toledano juró su cargo por tercera legislatura consecutiva.

En su primer discurso, el reelegido regidor fue claro y con-

ciso en su exposición, pidiendo al partido de la oposición que trabajen bajo un mismo objetivo: el bien del pueblo de Brazatortas, y les tendió su mano para que así sea durante los cuatro próximos años. "A pesar de tener mayoría absoluta, me gustaría pedir la colaboración de la oposición para tratar de forma clara y participativa todos los asuntos del pueblo", aseguró.

Toledano ya anunciaba en el programa electoral de su partido, el PP, la intención de iniciar lo que ellos llaman el pequeño polígono industrial en la localidad, una medida que pretende beneficiar a las pequeñas y medianas empresas de Brazatortas, e impulsar la economía con el efecto llamada a otras industrias de zonas cercanas a esta localidad. Pendientes pues de aprobar su Plan de Ordenación Municipal, este equipo de Gobierno ya trabaja con empeño en las negociaciones con los propietarios de diversos terrenos donde se podría alojar el polígono industrial, previsto, según el propio alcalde, en un plazo aproximado de dos años.

Empleo

En una amplia entrevista de Cristina Hontanilla que se puede leer completa en oretania.es, Pablo Toledano hace especial hincapié en las acciones a desarrollar a favor del empleo. En este sentido, anuncia ya que entre 20 y 25 puestos de trabajo serán para vecinos tortesinos en la obra de la subestación eléctrica a realizar por la firma Cobra. Ese modelo se quiere aplicar el resto de la legislatura, así como la puesta en marcha de una Escuela Taller para 30 jóvenes.

El PSOE toma el relevo en Abenójar

Redacción

La socialista Rosa María Pasamontes García se convirtió en nueva alcaldesa de Abenójar, tomando así la alternativa al PP que venía gobernando en el municipio.

La ya regidora llega al Ayuntamiento como la intención de mejorar la calidad de vida de todos los vecinos y se recupere el terreno perdido en los años previos. "Espero para mi pueblo proyectos tan importantes como el Centro de Salud y la mejora de la calidad de vida, dos asignaturas pendientes que se antojan vitales para el porvenir de Abenójar y que se completarán, entre otras, con la aplicación de órganos de participación ciudadana, políticas de empleo con procesos de selección transparentes, la planificación de un polígono industrial", etc., según dijo.

El PP toma el relevo en Villamayor

Redacción

El nuevo alcalde de Villamayor de Calatrava, Juan Antonio Callejas, con quien el PP toma el relevo al PSOE, pidió la colaboración de todos los vecinos y de la oposición para trabajar por el pueblo.

Así lo hizo durante el Pleno constitutivo de la Corporación, anunciando en su discurso de investidura la reducción de gastos innecesarios en el Ayuntamiento y la bajada de impuestos, como el IBI y varias tasas. También se comprometió a tener informados a los ciudadanos de este municipio de 600 vecinos, sobre la situación consistorial y de los proyectos que se vayan acometiendo, entre ellos ayudar a los más necesitados.

Callejas es la cuarta generación de su familia que llega a ser alcalde, como lo fue su padre hace varias décadas, un abuelo y un bisabuelo.

Café-Bar "ESCALON"
C/ Antonio Fernández, nº15
926 470 300 / 448
FUENCALIENTE (Ciudad Real)

BAR MONCHI
COCINA CASERA
Empleo Interno
C/Baño, 2 - Telf:926 47 03 40 - FUENCALIENTE

COMOEN CASA
topos
cafetería
churrería
desayunos
C/Juan Bravo, 8
Puertollano PEDIDOS 926 95 13 32

DIMINUTOS
CORSETERIA
LENERIA
CORSETERIA
C/ Duro, nº13 s. 17
13580 Amador del Campo
Tlf: 926 48 36 52